



ESTA SEMANA SE CONCRETÓ EL COMODATO TOTAL DEL RECINTO.

## Aseguran comodato definitivo de exhospital para Centro de Mayores

Con un acto simbólico y la firma del traspaso definitivo y completo del edificio, autoridades regionales, provinciales y locales celebraron la recuperación del exHospital San Martín de Quillota, construido en 1947 y hoy convertido en un espacio destinado a la creación del primer Centro de Bienestar para Adultos Mayores y Familias de la comuna.

La ceremonia estuvo encabezada por el alcalde de Quillota, Luis Mella; la directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca, Andrea Quiero; el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme; la Seremi de Salud, Lorena Cofré; Seremis el alcalde de Zapallar y presidente de la Asociación Chilena de Municipalidades, Gustavo Alessandri; además de concejales, vecinos y vecinas de la comuna.

A tres años del cierre del exrecinto hospitalario hoy Quillota cuenta con el comodato definitivo de todo el edificio del exHospital San Martín, gracias a las gestiones del alcalde Luis Mella. Este paso histórico entrega certezas a la comunidad y abre el camino para concretar el primer Centro de Bienestar para Personas Mayores del país.

Durante el encuentro, Andrea Quiero hizo entrega simbólica de las llaves del inmueble al alcalde Mella, gesto que fue cele-

# 20

**días demora el cierre de la etapa de ingeniería para luego pasar al detalle de los políticas de trabajo,**

brado con una ovación por parte de la comunidad presente.

“En este lugar no sólo nacen los sueños sino que se concretan. Y aquí estamos traspasando este edificio de más de 70 años con todos sus pisos, todas sus instalaciones, para que la municipalidad pueda avanzar en la construcción de un Centro de Bienestar. Nosotros no nos vamos y también nos quedamos con tareas, con responsabilidades y para acompañar lo que aquí va a liderar el municipio de Quillota.”

El proyecto contempla una inversión cercana a los 5 mil millones de pesos y considera la transformación de la histórica infraestructura en un moderno espacio con boxes de atención, accesos universales, pasillos ampliados, puertas corredizas, espacios iluminados y áreas especialmente diseñadas para la atención integral de personas mayores.

La Seremi de Salud, Lorena Cofré, destacó el futuro COSAM que también será parte del edificio. 📍